



Ab 30. Oktober 2011 führt Austrian wieder einen vierten werktäglichen Linienkurs zwischen Wien und Linz, eine sogenannte "Morgenmaschine" ein. Diese fliegt in Wien um 07:10 Uhr ab, die Landung in Linz erfolgt um 07:50 Uhr. Retour erfolgt der Flug um 08:20 Uhr ab Linz. Angeboten werden die Flüge von Montag bis Freitag mit Dash 8Q-400. Durch diese Verbindung sind in Wien zahlreiche Umsteigeverbindungen erreichbar. Nach Frankfurt hingegen wird die angebotene Kapazität durch die Umstellung während des Winterflugplan auf die 70-sitzige CRJ700 deutlich reduziert.